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Э т о  б л а г о р о д н о ,  
э т о  п о - к о м м у  н и с т и ч е с к и !

Михаил Семе
нович Федотов 
много лет работает на Динасовом 
заводе. Он хорошо овладел своей 
профессией. Своими знаниями и 

опытом охотно делится с товари
щами. Михаил Семенович может

БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ
К АЖДЫЙ советский человек 

огромный интерес проявляет 
к материалам июньского Плену
ма ЦК КПСС, В решении Плену
ма и Обращении партии к на- 

4 роду определены ясные и четкие 
задачи, проведение в жизнь к о 
торых позволит быстрее и лучше 
реализовать исторические реше
ния XXI съезда КПСС. Как луч
ше и быстрее провести в жизнь 
решения Пленума. что нужно 
для этого —  такому вопросу и 
был посвящен состоявшийся на 
днях Пленум городского комите
та! партии. На нем кром е членов 
горкома присутствовали секрета
ри партийных организаций, руко
водители ряда предприятий, 
строек, транспорта.

Докладчик и выступающие в 
прениях, подчеркивая важность и 
значимость документов июньско
го Пленума ЦК КПСС, рассказы
вали о новом, все растущем по
литическом и производственном 
подъеме, вызванном решением 
Пленума и его Обращением к 
народу. Одновременно с этим, 
подвергая серьезной критике 
имеющиеся недостатки, вскрыва
ли резервы, использование кото
рых позволит значительно дач; 
нуть вперед народное хозяйство.

Несмотря на то, что промыш
ленность города из квартала в 
квартал план перевыполняет, но 
далека она от принятых обяза 
тельств в соревновании с тагиль- 
чанами и каменцами. Серьезны 
наши отставания и в выполнении 
обязательств по снижению себе
стоимости продукции, производи
тельности труда и т. д.

Хорошие планы организацион
но-технических мероприятий бы
ли намечены на 1959 год. Не в 
пример прошлым годам эти 
планы ныне ш ироко обсуждались 
в коллективах. Поэтому полага
лось энергичнее бороться за их 
выполнение. Однако этого не 
случилось. Как «а Новотрубном, 
так и на Старотрубном, Дина
совом и других предприятиях 
многие пункты этих планов в 
первом полугодии остались на 
бумаге.

Большим злом является и то, 
что на ряде предприятий выпус- j 
кается устарелая техника, в ре
зультате чего наносится огром
ный ущерб народному хозяйству.

Как известно, новая семилет
ка —  это семилетка техническо
го прогресса. Без внедрения но 
вой техники, без проведения в 
жизнь автоматизации и механи- :

ПО СССР
АВТОМАТЫ НА СТРАЖЕ 

ЗДОРОВЬЯ
СТАЛИНО, 3 августа. 

(ТАСС). Вот закончилась сме
на. Рабочий, поднявшись на по
верхность, направляется в каби
нет фотария. Этот автоматиче
ский аппарат создан для уголь
ных шахт в институте «Йнд- 
прокат». Первый комплект та
кого аппарата изготовляется на 
Конотопском заводе «Красный 
металлист».

Шесть раз испытано в про
изводственных условиях новое 
метанреле, автоматически опре
деляющее содержание опасного 
газа в горных выработках. Как 
только в забое накапливается 
количество метана. близкое к 
опасному, автомат подает зву
ковой и световой сигналы.

Десятки новых устройств, 
приборов и комплексных меха
низмов для автоматизации про
изводства дадут в нынешнем го
ду угольной промышленности 
страны машиностроители Укра
ины.

зации трудоемких процессов не
мыслимо выполнить грандиозную 
программу коммунистического 
строительства. А знаменосцем 
технического прогресса должны 
стать .инженеры. К сожалению, 
некоторые инженеры и техники 
стоят в стороне от решения 
сложных технических задач.

В процессе строительстве ком 
мунистического общества все 

| больше возрастает руководящая 
| и организующая роль Коммуни- 
j стичеокой партии. Интересы ус- 
| пешного выполнения семилетне- 
' го  плана требуют повышения 

уровня всей идейно-лолитиче- 
! ской и организаторской работы 
! партии, дальнейшего развития со- 

циалистической демократии,
творческой инициативы и само
деятельности широких народных 
масс, их общественных органи
заций.

I В свете новых задач особое 
значение приобретает повыше
ние роли первичных партийных 
организаций. Они призваны 
практически организовывать мас
сы на осуществление конкретных 
производственных задач, доби
ваться, чтобы на каждом предпри
ятии, в каждом колхозе, стройке 
была создана атмосфера творче
ского  труда и производственного 
подъема. В этом отношении осо
бое значение имеет осуществле
ние и усиление контроля дея
тельности администрации. Поста
новлением ЦК КПСС партийные 
организации производственных и 
торговых предприятий обязаны 
избрать в производственные ко- 
миссии таких коммунистов, кото
рые на деле обеспечили бы вы
полнение указаний партии.

Далее. Прямой долг каждого 
коммунистам партийных организа
ций повседневно и настойчиво 
вести борьбу за технический 
прогресс, решительно сметать со 
своего пути рутинеров и консер
ваторов, смелее водить в произ
водство имеющиеся внутренние 
резервы, бороться за четкую о р 
ганизацию труда, за железную 
подлинно революционную трудо
вую  дисциплину.

Решение июньского Пленума i 
ЦК КПСС является развернутой j 
программой борьбы по выполне
нию  мероприятий XXI съезда 
КПСС об ускорении техническо
го прогресса в промышленности 
и строительстве. Претворить ее в 
жизнь —  боевая задача всех 
коммунистов города.

Семилетку— досрочно!
☆  ☆  

Доставлено 28 тяжеловесных составов
Как и все советские люди, трудящиеся Кузинского железнодо

рожного узла активно включились в соревнование за досрочное вы
полнение семилетнего плана. Каждый рабочий на своем посту 
стремится работать сегодня лучше, чем 'вчера а завтра 
лучше, чем сегодня. У всех тружеников узла одно желание —  за
кончить план грандиозной семилетки, семилетки коммунистического 
завтра за 6 лет.

Свое стремление они успешно подкрепляют делами. Так, пари- 
возные бригады депо перевезли в тяжеловесных составах свыше 
полутора миллионов тонн народных грузов сверх плана,

В день своего праздника кузинцы провели 28 тяжеловесных 
составов и перевезли в них 7803 тонны груза сверх нормы. Осо- 
оенно отличились паровозная 'бригада в составе машиниста Н. Ива- 
чева, помощника Хоросавина и кочегара Кудрявцева. На участке 
Кузино-Свердловск-Сортировочная они провели тяжеловесный 
состав весом 2670 тонн, превышающий весовую норму на 870 
тонн. А бригада машиниста В. Стукова значительно перекрыла 
зтот показатель, проведя тяжеловес в 2700 тонн. Хорошо по
работал и коллектив машиниста И. Шилкова.

Не отстают от паровозников и ремонтники. Месячный план ими 
перевыполнен при хорошем качестве, снижен простой локомотивов. 
Своим добросовестным трудом слесари помогают паровозным брига
дам водить тяжеловесные составы. Вот- некоторые из тех, кто ка
чественно и своевременно производит ремонт. Это слесари В. Бур- 
мак и В. Некрасов, электросварщик В. Селянин и электрик. В. Cy- 
лимов, слесари Г. Кулемин и А. И. Шорохов и многие другие.

1ак, в содружестве с паровозниками ремонтники депо Кузино 
своим самоотверженным трудом выполняют задачи, поставленные 
перед ними Коммунистической партией.

Ю . ИВАНОВ.

Туда, где труднее
успешно работать не на одном 
прессе.

Смена мастера тов. Клочко, в 
которой работал бригадиром ре 
вольверного пресса тов. Федорое, 
из месяца в месяц выполняет 
план, завоевывая первенство в 
соревновании с другими.

Однако этого нельзя сказать с 
смене мастера тов. Носкова. Она, 
наоборот, за многие месяцы не
додала много продукции. И вот в 
эту отстающую смену изъявил 
желание пойти работать комму, 
нист М. С; Федотов. Он стал а к 
тивным и деловым помощником 
мастера, советчиком и организа
тором масс. Беседовал с людьми. 
К ак руководитель комсомольской 
организации, добивается, чтобы 
члены ВЛКСМ работали лучше. В 
этом сам показал пример. Вста
вал на самые трудные участии  
работы, на производство более 
ответственных брусковых марок. 
А ногда потребовалось, он рабо
тал одновременно на двух прес
сах.

Один месяц прошел с момента 
перехода коммуниста из передо
вой в отстающую смену. Резуль
таты превзошли ожидания. Если 
в апреле смена тов. Носкова 
выполнила план на 95, мае —  
96 ,8  и в июне— 91,5 процента, 
тов июле, когда здесь работал 
тов. Федотов,— на 103 процента 
и у нее показатели оказались 
лучше, чем в смене мастера тов. 
Клочно.

Есть план 8 месяцев
Взяв повышенные обязательст

ва ко  Дню  строителя, коллек
тив шлакоблочного цеха завода 
крупнопанельных и железобетон
ных изделий уже в конце июля 
завершил производственный 
план восьми месяцев. Сверх
плана выдано девяносто тысяч
штук шлакоблоков.

В борьбе за достойную встре
чу Дня строителя наилучших ус
пехов добились прессовщики 
А. Сажаева. Г. Голдырева и 
В М аксименко, закатчик Ф. Ху- 
зеев, выгрузчик Е. Султанова, 
моторист Л. Шарапулова, сле
сарь Н. Евсеев и многие другие 

Н. БУРОВ

ЗА 250 ЦЕНТНЕРОВ МЯСА И 800 ЦЕНТНЕРОВ МОЛОКА 
НА 100 ГЕКТАРОВ УГОДИЙ

«ИЛ-18» НА ТРАССЕ 
 МОСКВА —  ФРУНЗЕ

ФРУНЗЕ. 3 августа. (ТАСС). 
Со 2 августа воздушный путь, 
связывающий Москву и город 
Фрунзе, стал значительно коро
че. Поднявшись в Москве, че
тырехмоторный турбовинтовой 
80-местный лайнер «ИЛ-18» 
через пять часов приземлился 
на аэродроме киргизской столи. 
цы.

Этим рейсом открылось регу
лярное скоростное воздушное 
сообщение между столицей на
шей Родины Москвой и столи
цей Киргизии — Фрунзе.

ЭКОНОМИЧНЫЕ ТЕКСТИЛЬНЫЕ 
МАШИНЫ

Т А Ш К Е Н Т .  (ТАСС). 
На заводе «Тадтекстильмаш» за 
последнее время создано 45 об. 
разцов новых текстильных ма
шин. из которых тридцать за
пущены в производство. Освоен 
серийный выпуск прядильных 

| агрегатов. В отличие от пбдоб- 
I ных машин английской и амери

канской марки они имеют 
меньшие габариты, по произво- 

| дительности почти на 10 про
центов превосходят их.

ЗАКРЕПИМ ДОСТИГНУТЫЕ 

УСПЕХИ

Соревнуясь в честь Всесоюз
ного дня железнодорожника, кол
лектив работников пункта тех
нического осмотра вагонов стан
ции Кузино добился замечатель
ных результатов в работе. За 
первое полугодие по станция 
принято поездов на 1 2 1,4 про
цента. снижен процент больных 
вагонов, отремонтировано 909 ва
гонов отцеппчным ремонтом, от
правлено поездов с нулевой утеч
кой воздуха из магистрали 91,6 
процента, обработано поездов ско
ростным методом 94,2 процента 
при обязательстве 85 процен
тов.

Не допустим брак в работе 
старшего осмотрщика В. Кузне
цова и М. Кашеварова. Ведущую 
роль в работе занимают комму
нисты и комсомольцы. Отлично 
трудятся коммунисты Ф. Мель
ников, слесарь вагонов, и С. То- 
пычканов. старший осмотрщик.

П. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь партбюро пункта 

технического осмотра 
станции Кузино

В Доме культуры Выставки достижений народного хозяйства 
СССР состоялась лекция председателя колхоза имени Ком*итерна 
Мичуринского района Тамбовской области, депутата Верховного 
Совета СССР Евгении Ивановны Андреевой, рассказавшей о том, 
как колхозники претворяют в жиэнь обязательство —  к концу се
милетки, которую  они решили выполнить за пять лет. получить на 
каждые 100 гектаров сельскохозяйственных угодий по 250 центне
ров мяса и 800 центнеров молока.

Лекция Е. И. Андреевой вызвала огромный интерес у экскурсан
тов —  колхозников из Тюменской, Витебской. Белгородской, Но
восибирской, Курганской, Воронежской областей. Удмуртской и 
Башкирской АССР.

На снимке Е. И. АНДРЕЕВА отвечает на многочисленные вопро
сы присутствовавших на лекции экскурсантов.

Фото О. Кузьмина. Фотохроника ТАСС.

ТЕМПЫ РАСТУТ

I Трудящиеся Еоуровского из
весткового завода стремятся мак- 

j симально использовать благопрк- 
. ятные летние условия для рабо

ты. Производительность у них 
возрастает.

Если в июне они выдали ва
ловой продукции на 112,4 тыся
чи рублей, что составило 105,5 

| процента планового задания, то 
| в июле выход сверхплановой 
' продукции составил более трпд- 
i цати тысяч рублей. Строитель- 
I ной извести завод произвел одну 
| тысячу тонн вместо 986 тонн иг,
1 плану, бутового камня —  1339 
i кубических метров вместо 850.



п л е н у м
г К К п С С

В начале своего, доклада т. Тка
ченко рассказал о работе июнь
ского Пленума ЦК КПСС и о тех 
важнейших вопросах, которые об
суждались на нем, о значимости 
принятых на нем партийных до
кументов. Он говорил также о 
новом политическом и производ
ственном подъеме среди трудя
щихся страны, в том числе и 
нашего города.

Трудящиеся нашего города, со
ревнуясь за досрочное выполне
ние плана 1959 года, выполни
ли план промышленного произ
водства за первое полугодие на 
102,7 процента, дано сверхпла
новой продукции на 25,1 мил
лиона рублей. С планом не 
справилось лишь одно предприя
тие —  металлозавод, который в 
последнее время резко ухудшил 
свою работу.

Выполнение принятых нами на 
1959 год обязательств требует 
работы на уровне 104 процентов 
к плану. На таком уровне в пер
вом полугодии мы не работали- 
Намного ниже своих обязательств 
уже по количественным показа-' 
телям работает ряд ведущих 
предприятий города: Новотруб
ный, Старотрубный заводы, за
вод «Искра» и завод сантехиз- 
делий.

Пора потребовать от руководи
телей этих предприятий ответа, 
что они намерены предпринять 
для выполнения принятых ими 
на 1959 год высоких обяза
тельств в социалистическом со
ревновании. Не довольствуются 
ли партийные организации этих 
предприятии выполнением и не
которым перевыполнением пла
нов, считают ли они для себя 
обязательным сдержать слово, 
данное коллективами?

Очень скромны наши результа
ты по производительности труда 
—  план за полугодие выполнен 
только на 100 процентов. Не 
справились с планом по произ
водительности труда Новотруб
ный завод, завод сантехизделий, 
Первоуральское и Хромпиков- 
ское стройуправления.

По себестоимости продукции в 
целом по городу мы имеем еще пе
рерасход 4311 тысяч рублей. 
Перерасходы допущены: Ново
трубным 'Заводом, Коуровеким 
леспромхозом? Би.тимбаевским 
карьероуправлением, заводом 
«Искра», составив по ним 5502 
тысячи рублен, и «съели» эко
номию, достигнутую другими 
предприятиями города.

Строительные организации по
лугодовой план строймонтажных 
работ выполнили: Первоуральское 
стройуправление— на 126,6 проц. 
Хромпиковское —  на 79 проц.

Вступая в 1959 год, коллек
тивы промышленных предприя
тий разработали обширные пла
ны организационно-технических 
мероприятпй, включавшие меха
низацию и автоматизацию про
изводственных процессов, освое
ние новых видов продукщш, про
ведение исследовательских работ- 
В отличие от предыдущих лет 
эти планы широко обсуждались 
на предприятиях, в партийных 
организациях, по важнейшим 
предприятиям рассматривались 
на бюро ГК КПСС.

Вся эта работа, конечно, не 
прошла даром. Планы организа
ционно-технических мероприятий 
по большинству предприятий в 
этом году более подробны, глуб
же обоснованы, включают ряд
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Из доклада секретаря ГК КПСС]
тов. Ткаченко А. С.важных вопросов новой техники 

и передовой технологии-
Сейчас нам нужно правильно 

определить свое отношение к 
этим разработанным планам. Се
годня нетерпима медленная эво
люция, мы должны найти спосо
бы и методы для осуществления 
поистине революционного дви
жения вперед по пути совершен
ствования техники и технологии 
производства.

Вот почему наши планы орга
низационно - технических меро
приятий мы должны признать 
недостаточными, не отвечающими 
требованиям сегодняшнего дня. 
При обсуждении решения Плену
ма ЦК КПСС их надо пересмот
реть. Правильно поступают на 
Новотрубном, Хромпиковом, Ди
насовом заводах и других пред
приятиях, где критически оцени
вают проведенную работу и на
меченную программу, изыскива
ют дополнительные резервы ро
ста производства, намечают меха
низацию и автоматизацию новых 
операций.

Между тем, так критически 
оценивают свою деятельность в 
свете, решений Пленума ЦК 
КПСС, к сожалению, не везде. 
На Пленуме ЦК КПСС указы
валось, что особенно большим 
злом является выпуск устаревше
го оборудования, так как станок, 
агрегат, машина служат много 
лет. и если они выпущены уже 
устаревшими, то это обрекает 
на длительное отставание от со
временного уровня техники те 
предприятия, которые такое обо
рудование получают-

Известно, что несколько таких 
образцов оборудования, выпуска
емого заводом «Искра» (ди
ректор тов. Гай, главный ин
женер тов. Воронков и секретарь 
партбюро тов. Шведов), вы
ставлены на областной техниче
ской выставке с этикеткой «Ста
рая техника».

К каким потерям для народ
ного хозяйства приводит продол
жение выпуска подобного уста
ревшего оборудования, достаточно 
ярко, говорит хотя бы один при
мер: перевод сварочных транс
форматоров «СЭТ-24» и СЭТ- 
34» на обмотку из алюминия 
позволил бы сэкономить 670 т. 
меди.

Недавно бюро ГК КПСС заслу
шало руководителей этого пред
приятия по вопросу о борьбе за 
технический прогресс на заводе. 
Выяснилась безрадостная карти
на: главный инженер завода тов. 
Воронков продолжает считать, 
что можно ограничиться тем пла
ном работ по новой технике, ко
торый был намечен ранее, не ви
дит принципиальный порок это
го плана, заключающийся в том, 
что он включает в себя лишь 
разработки новых конструкций, 
изготовление опытных об
разцов, а на производстве, между 
тем, по-прежнему будет выпус
каться устаревшее оборудова
ние.

Секретарь партбюро тов. Шве
дов вслед за главным инженером 
завода тов. Воронковым лишь 
беспомощно жалуется на недо
статок на заводе квалифициро
ванных кадров. Между тем, ин- 

! женеры не привлекаются к ре- 
| шеяию конкретных технических 
' вопросов, многие из них просто

не знают, что конкретно нужно 
сделать на заводе, даже в цехе.

Все наши планы внедрения 
новой техники и технологии, ав
томатизации и механизации дол
жны быть критически пересмот
рены, дополнены планами усиле
ния, конкретизации и углубле
ния массово-политической рабо
ты.

Однако, сегодня нужно ска
зать, что и намеченные ранее 
планы организационно-техниче
ских мероприятий в первом по
лугодии выполнялись плохо- На 
Новотрубном заводе в первом по
лугодии из 22 работ И  оста
лись невыполненными. На Старо
трубном заводе из 14 работ не 
сделано три. На Динасовом за
воде под угрозой срыва в этом 
году автоматизация дробильно- 
помольного производства.

В Первоуральском стройуправ
лении задерживается освоение 
крупнопанельных домов новой 
серии, что ведет к перерасходу 
средств на один квадратный метр 
жилой площади, переход на кас
сетный способ изготовления пе
регородок все еще не вышел из 
стадии разговоров. Плохо еще 
строители готовятся к замене 
металлических конструкций бе
тонными в промышленном 
строительстве. Неразрешимая для 
завода КЖИ проблема —  изго
товление нескольких балок пе
рекрытия «НИП-200», хотя это 
уже далеко не новое слово в 
строительной технике.

Наблюдается известный застои 
с дальнейшим внедрением сбор
ного железобетона и индустриа
лизации строительства, особенно 
промышленного. Справедливо 
спросить, не вскружили ли го- 
лоЕу руководителям Первоураль
ского стройуправления и завода 
КЖИ, коммунистам тт. Фурмано
ву, Муравенкову и Столярову мно
гочисленные похвалы в их ад
рес?

Не нов, но всегда важен 
вопрос об эффективности проводи
мых мероприятии по механизации 
и автоматизации.

В конце прошлого года на Но
вотрубном заводе автоматизиро
ван стан «140» Хг 1. Сейчас 
уже время подвести хотя бы не
которые итоги: что же это дало?

В 1958 году стан «140» X» 1 
все месяцы до автоматизации пе
ревыполнял план, ежемесячно 
достигалась экономия по себе
стоимости. После автоматизации 
стан работает плохо, план вы
полнялся только в марте и апре
ле, а за полугодие план выпол
нен лишь на 97,7 процента, 
окончательный брак вырос до 
1,02 процента- Невыполнение 
плана станом привело к сниже
нию заработной платы рабочих.

В решениях Пленума ЦК КПСС 
большое внимание уделяется ук
реплению на предприятиях кон
структорских бюро и исследова
тельских, экспериментальных баз. 
Важность этого вопроса понима
ют на Новотрубном заводе, где 
строится новое помещение с эк
спериментальной базой для лабо
ратории, намечается создание 
специального конструкторского 
бюро для разработки мероприя
тий по новой технике. Специаль
ное конструкторское бюро созда

ется на заводе «Искра». Однако 
эта работа не приняла еще дол- 
ясного размаха на других наших 
предприятиях.

Пленум ЦК КПСС уделил мно
го внимания развитию химиче
ской промышленности, потребо
вал улучшить использование 
средств, выделяемых для капи
тального строительства в хими
ческой промышленности, разо
браться с развитием каждого 
предприятия химии. Хромпико- 
вый завод в нашем городе —  
одно из важнейших предприятий 
химии. Развитие металлургии 
высоколегированных сталей для 
новых отраслей техники требует 
резкого' увеличения выпуска хро
мовых соединений.

В этом году необходимо по
строить отделение хромового ан
гидрида в реконструируемом це
хе Л? 5, в следующем году по
строить цех № 8 и закончить 
реконструкцию цеха № 5, пост
роить или расширить соответст
венно вспомогательные произ
водства.

'К ак же решается эта задача? 
Бюро ГК КПСС недавно рассмот
рело этот вопрос и считает не
обходимым доложить сегодня 
пленуму ГК КПСС о сложившем
ся положении со строительством 
на Хромпиковом заводе и необ
ходимых мерах для выполнения 
постановления правительства. 
Хромпиковское стройуправление 
выполнило годовой план лишь на
30,4 процента.

Основными причинами плохо
го положения явилоеь: необеспе
ченность рабочей силой и основ
ными строительными материала
ми, которые выделяются трестом, 
в среднем, в пределах 30— 35 
процентов расчетной потребности, 
распыление недостаточных мате
риальных и людских ресурсов по 
многочисленным объектам, пло
хая организация труда, слабая 
массово-воспитательная работа в 
коллективе.

Бюро ГК КПСС считает необ
ходимым для обеспечения строи
тельного управления рабочей си
лой усилить работу по проведе
нию комсомольского призыва на 
строительство Хромпикового за 
вода.

Решить поставленную Плену
мом ЦК КПСС задачу резкого 
ускорения технического прогрес
са можно только, если наши кад
ры будут овладевать новейшими 
достижениями науки и техники, 
готовы будут управлять новы
ми совершенными автоматизиро
ванными агрегатами- Поэтому 
решающее значение приобретает 
забота о техническом росте на
ших кадров, их экономическом 
образовании. Это понимает пода
вляющее число тружеников, ра
стет тяга к заочному высшему и 
среднему техническому образова
нию, школам рабочей молодежи. 
Между тем на ряде предприя
тий это важнейшее дело недо
оценивается.

Возьмем, для примера, Старо
трубный завод. Сегодня пристав
ка «старо» оправдана как возра
стом завода, так и его техниче
ским уровнем. После настойчи
вых предложений коллектива за
вода и ГК КПСС решен вопрос 
дальнейшего развития этого за

вода, строительства новых цехов, 
освоения производства новых ви
дов труб. Приставка «старо» ско
ро не будет соответствовать тех
ническому уровню завода.

Многие инженерно-технические 
работники активно занимается 
решением технических проблем. 
Заслуга коллектива —  освоение 
производства электросварных и 
футерованных труб, центробежно
го литья чугунных труб. Но все ли 
здесь тянут упряжку? Нет, далс-" 
ко не все. Из общего числа прак
тиков учатся в институте всего 
лишь трое, в техникуме столь
ко же. Некоторые началь
ники отделов и цехов, мастера 
даже среднего образования не 
имеют и нигде не учатся. На
пример, начальник кроватного 
цеха тов. Бунтов, его замести
тель тов. Костальчик не имеют 
даже среднего образования и ни
где не учатся, главный механик 
завода тов. Черняев не имеет 
среднего технического образова
ния- Вместо работы над собой за
нимается нередко выпивкой.

Все это говорит о том, что 
партком, цеховые партийные ор
ганизации очень мало занимают
ся вопросом подбора, расстанов
ки кадров, вопросами их учебы- 
Довольствуются тем, что кад
ры сегодня как-то в целом справ
ляются с производством. Но спра
вятся ли завтра, готовятся ли 
они к этому завтра— такой во
прос уходит из поля зрения парт
кома.

Выполнение решений Пленума 
ЦК КПСС требует от всех пар
тийных организаций усиления 
партийно-организационной и мас
сово-политической работы. Одной 
из причин все еще медленного 
внедрения в промышленность но
вейших достижений науки и тех
ники, выпуска устаревшего обо
рудования явилось то, что многие 
партийные организации плохо 
осуществляют контроль за хозяй
ственной деятельностью админи
страции.

Наиболее распространенной 
его формой в наших партийных 
организациях стало заслушивание 
отчетов хозяйственных руководи
телей по тем или иным произ
водственным вопросам.

Для подготовки вопроса созда
ются обычно на короткое время 
комиссии из коммунистов и бес
партийных специалистов. Такие 
комиссии в короткое время все 
же не в состоянии глубоко разо
браться в существе дела. Поэто
му обсуждения насущных вопро
сов носят часто общин агитаци
онный характер, заканчиваются 
решениями, где в большинстве 
случаев указывается: «улуч
шить», «усилить», «поднять» II 
т. д. без указания, как и каким 
образом это сделать.

Президиум ЦК КПСС признал 
необходимым организационно из
менить формы партийного конт
роля над хозяйственной деятель
ностью, и Пленум ЦК КПСС пол
ностью одобрил эти предложения’ 
В первичных партийных органи
зациях предложено создать ко
миссии для осуществления права 
контроля партийной организации 
над хозяйственной деятельно
стью администрации.

Партийные организации города 
приступили к созданию комиссий. 
Эту работу нужно провести ка
чественно и закончить в ближай
шее время.



Прения по докладу тов. Ткаченко А. С.
☆

Заменять устаревшее 
оборудование

— Коллектив завода крупнопа
нельных и железобетонных изде
лий, —  сказал его директор
П. П. Столяров,— встретил реше
ние июньского Пленума ЦК
КПСС с большим воодушевлени
ем. Завод освоил и выпускает
прогрессивные изделия для про
мышленных и жилищно-бытовых 
объектов. Сейчас работаем над 
внедрением новой техники и пе
редовой технологии.

Но беда в том, что коллектив 
завода, если в прошлом году и в 
первом квартале этого года-'пере
выполнял свой производственный 
план, то во втором квартале план 
не выполнил. Причиной тому 
явилось плохое снабжение завода 
сырьем: цементом, металлом, ще
бенкой. Причем щебень находит
ся рядом, в рудоуправлении, но 
как говорится в пословице: «Ви
дит око, да зуб неймет».

Следовало бы подумать над 
уменьшением номенклатуры про
дукции для нашего завода. В* на
стоящее время мы изготовляем 
350 наименований изделий. В та
ких условиях трудно решить во
прос о специализации. Ряд во
просов по техническому про
грессу коллектив завода также 
не может пока решить из-за от
сутствия оборудования.

Тов. Столяров обратился с 
просьбой к секретарю обкома 
КПСС тов. Ештокину, чтобы об
ком партии воздействовал на сов
нархоз по обеспечению Перво
уральского стройуправления не
обходимыми материалами.

☆
При обсужде

нии решений Пле
нума ЦК КПСС п 
его Обращения трудящиеся на
шего коллектива, сказал дирек
тор Новотрубного завода Ф. А. 
Данилов, вносили весьма много 
ценных предложений, направлен
ных на дальнейшее совершенст
вование технологии и по вопро
сам автоматизации и механиза
ции производственных процессов.

В своих планах на семилетку 
мы намечаем осуществить свои
ми силами много крупных меро
приятий, как по основным, так и 
вспомогательным цехам. По тру
бопрокатным цехам автоматизи
ровать еще три трубопрокатных 
установки и таким образом за
вершить автоматизацию всех ста
нов горячей прокатки труб; уве
личить скорость прокатки труб 
на станах за счет увеличения ди
аметра и числа оборотов валков, 
углов подачи, совершенствования 
калибровок, сокращения време
ни вспомогательных операций.

По трубоволочильным цехам 
намечается увеличить скорости 
волочения и холодной прокатки 
труб за счет совершенствования 
калибровок и улучшения качест
ва инструмента, модернизации 
волочильных цепей и станов хо
лодной прокатки, применения бо
лее рациональных технологиче
ских смазок.

За прошедшие три года на за
воде были достигнуты серьезные 
успехи в области освоения новых 
видов труб и изделий, такие, как 
трубы профильные, переменного 
сечения нескольких моделей, 
особотонкостенные нержавею-

☆

Планы партии претворять
в жизнь

Больше внимания созданию 
современных машин

Директор Новоуткинского за
вода «Искра» П. И. Гай, расска
зывает о достигнутых коллекти
вом успехах по выполнению по
лугодового плана, Далее он го
ворит:
— Коллектив принял на себя обя 

зательство выполнить семилетний 
плен досрочно «а один год, при 
этом дать прирост выпускаемой 
продукции не в два разе, как это 
намечалось первоначальным пла
ном, а в три раза. Успехи у нас 
имеются. Несмотря на это в гор
коме партии, например, у тов. 
Ткаченко создалось неправильное 
понимание дел на заводе, а это 
отрицательно влияет на работу.

Придавая большое значение ши
рокому внедрению передовой 
сварочной техники, решено за
кончить в 1960 году строительст
во завода «Искра» и возложить 
на него производство автоматов 
и полуавтоматов для дуговой 
сварки с источниками питания, 
машин для контактной сварки 
мощностью от 0,1 до 200 кило
ватт и другого универсального 
электросварочного оборудова
ния.

Однако реконструкция пред
приятия ведется настолько мед
ленно, что по существу намечен
ный план сорван.

Причиной срыва является то, 
что совет народного хозяйства и 
его Управление электротехниче
ской промышленностью и город
ской комитет КПСС недооцени
вают роли нашего завода не 
проявляют интереса к будуще
му завода, не оказывают помощи 
в создании необходимой произ
водственной базы.

В самом деле, ведь строитель
ство завода ведется хозяйствен
ным способом без элементарной 
механизации строительных работ, 
без нормально выделяемых фон
довых материалов без единой 
выделенной для строительства 
автомашин ы.

Мне кажется, что работники 
горкома КПСС избрали непра
вильное направление в своей ра
боте по руководству промышлен
ностью. Они все внимание сосре
доточили на так называемых «ги
гантах-предприятиях» и принци
пиально забыли о средних пред
приятиях, которых больше, а они 
часто создают базу для роста 
крупных предприятий.

Ведь нельзя же, тов. Ткаченко, 
подчас не разобравшись е деле, 
на каждом бюро, на каждом со
брании по  любому вопросу в 
резкой саркастической форме 
критиковать только «Искру». По
чему-то «Искра» у Вас вызы
вает излишнюю нервозность.

Завод принимает активное уча- 
.стие в оснащении нашего народ
ного хозяйства, стран народной 
демократии и поставляет в капи
талистические страны сварочное 
оборудование малой и средней 
мощности, завод далеко известен 
за пределами нашей страны. Ему 
нужна отеческая забота и внима
ние со стороны городской пар
тийной организации, а коллектив 
наш примет все меры по созда
нию новых современных машин.

щие, безрисочные, электрополн- 
роваиные из многих марок ста
лей и сплавов.

На заводе достигнут, конечно, 
известный технический прогресс. 
Однако, в рвете решений июнь
ского Пленума, мы со всей объ
ективностью должны признать, 
что сделано, мало, мы должны и 
можем сделать больше.

Накопив некоторый опыт в 
автоматизации трубопрокатных 
станов, мы должны в проведе
нии дальнейших работ в этой 
области учесть недостатки, 
имевшие место - прежде. Тогда 
мы обходились без применения 
новейших средств автоматики, 
приборов, машин. Мы ограничи
вались проведением крупных ра
бот только на прокатных станах- 
Но ведь у нас на отделочных 
операциях в цехах работает до 
60 процентов всех рабочих, при
чем, как правило, с применени
ем ручного труда. Отсюда вывод: 
нужно более глубоко заниматься 
механизацией и автоматизацией 
отделочных процессов.

На выставке, подготовленной 
для участников Пленума, . было 
нам показано много «наглядной 
критики» в адрес трубников. 
Нас упрекали, например, в том, 
что у нас отсталая техника на 
таких технологических операци
ях, как забивка концов труб пе
ред волочением, обрезка труб 
абразивными дисками, правка 
труб на кулачковых правильных 
станах и увязка труб в пучки, 
навертка муфт вручную. Труб
ная промышленность сильно от
стает в удовлетворении потреб
ностей всех отраслей промышлен
ности.

Развитие нашего завода осо
бенно быстрыми темпами будет 
в 1959— 1963 годах, Когда мы 
должны будем ввести несколько 
цехов. Цехи эти проектируются 
на базе последних достижений 
науки и техники и предназначе
ны выпускать особокачествсн- 
ные трубы для всех отраслей на
родного хозяйства.

В свете постановления июнь
ского Пленума ЦК нам нужно 
коренным образом перестроить 
работу, особенно в направлении 
полного выполнения коопериро
ванных поставок. В 1959 году 
мы в части своевременного вы
полнения заказов работаем зна-

Нужна помощь 
строителям

— Наш коллектив много сделал 
по строительству промышленных 
объектов и жилья,— заявил на
чальник Первоуральского строй
управления А. Р. Фурманов. —  
Цех № 5 и ТЭЦ являются важ
ными объектами, но их строи
тельство из-за отсутствия строи
тельных материалов идет край
не медленно. Бывают случаи, что 
рабочие простаивают до 15 дней, 
но ни горком, ни совнархоз не 
принимают координальных мер 
по обеспечению нас материалами.

До 40 процентов автопарка 
простаивает из-за отсутствия ре
зины. Проектирующие организа
ции не дают нам вовремя тех-

чительно лучше. Однако, на се- ническую документацию, что тор- 
годня имеется еще очень боль- М03ит ведение строительства бо- 
шое количество невыполненных лее ускоренными темпами.
заказов, не выполняем мы их по j 
причинам несвоевременного по- ! 
лучения заготовки и из-за пе- ! 
регруженности заказами против 
утвержденного плана производ
ства.

Было бы неправильно все на
ши недостатки объяснять причи
нами, не зависящими от завода. 
Наоборот, очень много несвое
временно выполненных заказов 
объясняется нашей нераспоряди
тельностью, неповоротливостью. 
Поэтому мы сейчас заняты орга
низационной перестройкой наше
го аппарата, ведающего производ
ством и сбытом. Через неделю—  
две эту перестройку мы закон
чим и тогда работать будет зна
чительно лучше.

Мы принимаем все меры к то
му, чтобы планы партии пре
творялись в жизнь.

Я прошу горком, обком партии 
оказать нам помощь в устране
нии этих недочетов.

Необходима реконструкция завода
Рассказав об успехах Динасо

вого завода, директор И. Т. 
Губко  далее говорит:

— Мы поставили перед собой 
задачу, в соответствии с реше
ниями Пленума, перейти от ав
томатизации и механизации от- 
дельных агрегатов, узлов к ком. 
плексной автоматизации и ме
ханизации целых участков и 
переделов.

На нашем заводе одним из 
трудоемких участков является 
передел цеха № 2 по дробле
нию и размолу кварцита. По 
инициативе партийной органи
зации мы обязались произвести 
комплексную автоматизацию и 
механизацию этого передела. 
Выполнены проектные работы. 
В проекте предусмотрены — 
новейшая аппаратура автомата, 
ческого управления и контроля 
работы производства с приме
нением средств телетехники.

Однако, надо сказать, что се
годня при практическом осуще
ствлении наших неплохих пла
нов мы уже столкнулись с це
лым рядом трудностей, особен
но по обеспечению нас необхо.

димой аппаратурой и кабельной 
продукцией.

Мне кажется, что, в соответ
ствии с решениями июньского 
Пленума ЦК КПСС, настало 
время организовать при совнар
хозе специальный орган, кото
рый должен конкретно, со зна
нием дела и обстановки на ме
стах заниматься внедрением но
вого, контролировать выполне. 
ние планов, и. главное, органи
зацией правильного распределе. 
ния материально-технического 
снабжения.

Пора при совнархозе создать 
специальный завод по произ
водству приборов и аппаратуры 
контроля и управления произ
водственными процессами.

Плохо V нас решаются вопро
сы с реконструкцией завода. 
А ведь решать задачи, поставлен
ные XXI съездом КПСС, одной 
малой механизацией, конечно, 
нельзя. Необходимо произвести 
коренную реконструкцию заво
да с заменой морально и физи
чески устаревшего оборудова
ния, агрегатов. Да и комплекс
ная автоматизация без корен
ной реконструкции немыслима.

Нетерпимо отставание 
труболитейного 
производства

В начале выступления началь
ник труболитейного цеха Старо
трубного завода В. М. Сырчин 
говорил об активизации трудя
щихся в рационализаторской и 
изобретательской работе. Но, не
смотря на это, цех отстает от дру
гих по экономическому эффекту 
на одного работающего. Досроч
но выполнив полугодовой план, 
коллектив цеха дополнительно к 
нему выдал 476 тонн, освоил 
производство и выдал более 100 
тонн содовых труб. На 15 про
центов снижен брак по сравне
нию с прошлым годом. Готовится 
коллектив к большому и слож
ному, по сравнению с прошлым 
годом, капитальному ремонту.

Далее тов. Сырчин говорит о 
необходимости быстрейшего раз
вития цеха, замены устаревшего 
оборудования и перехода от ста
рого вертикального способа про
изводства водопроводных труб к 
центробежному литью. Практика 
уже доказала преимущество вто
рого над первым. Это ясно. II все 
же Управление черной металлур
гии совнархоза не проявляет ни 
малейшей заботы о реконструк
ции цеха и на эти цели не вы
деляет средств. В конце выступ
ления тов. Сырчин заявляет от 
имени коллектива труболитейно
го цеха: «Убедительно прошу бю
ро горкома партии обратиться че
рез обком партии в ЦК партии с 
просьбой ускорения реконструк
ции труболитейного цеха Старо
трубного завода».

—Наш коллектив начал семи
летку неплохо и на сегодняш
ний день не сбавляет темпов. 
Семимесячный план по валовой 
продукции выполнен к 16 июля. 
Производительность труда на 
одного рабочего в сравнении с 
прошлым годом увеличилась на 
9,9 процента, — говорит секре
тарь партбюро рудоуправления
А. И. Ставров.

Ритмичной работе рудника 
предшествовала большая массо
во-политическая работа среди 
трудящихся, своевременная под
готовка к зиме, усиление конт
роля партийной организации 
над хозяйственной деятельно
стью.

Узким местом v нас являются 
буровзрывные работы. Сущест
вующий еще старый метод бу-

Рудоуправлению— перспективный план
рения станками «БУ-2», не явля
ется совершенным, он малопро
изводителен, дорогой, дает боль
шой выход негабарита, в ко
нечном счете снижает произво
дительность экскаваторов.

При новом же методе буре
ния достигнута производитель
ность в три раза больше, выход 
негабарита в 2,5 раза меньше. 
Все это позволит предприя
тию резко снизить сто
имость отбитой горной массы и 
повысить производительность 
труда. Коллективами рудоуп
равления и завода горного обо
рудования в содружестве с ра
ботниками Свердловского гор. 
ного института созданы станки

«БМП-116». Между тем по вине 
совнархоза не налажено серий
ное производство этих станков.

Далее тов. Ставров поднимает 
вопрос о перспективах дальней
шего развития рудника и рас
сказывает о неправильном отно
шении Управления черной ме
таллургии к этому вопросу. В 
результате вводимые мощности 
не осваиваются, отсутствует 
рост производства, срывается 
постановление ЦК КПСС и Со
вета Министров от 19 августа 
1958 года «О развитии железо
рудной базы».

Кроме этого промышленное

всего лишь 17,5 процента сред
ств.

Проектные организации УраА- 
гипроруда сорвали Все сроки 
выдачи проектной документа, 
ции на реконструкцию дробиль- 
нообогатительной Фабрики № 1, 
электрификацию железнодорож  
ного транспорта, строительство 
дробильно-обогатительной фа
брики № 3 и карьера четвертой 
Магнитки.

строительство идет крайне мед. 
лвнно. За 6 месяцев освоено ! 4 августа 1959 г.
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Торжественно и радостно отметили первоуральцы 
Всесоюзный день : „ ,

К узино

Клуб к у з И |Н С к и х  железнодорож
ников был переполнен. Сюда, 
на торжественное собрание при
шли труженики транспорта и чле
ны и х  семей, чтобы отметить 
свой традиционный праздник 
Под несмолкающие аплодисмен
ты пионеры 35 школы вручили 
ветеранам труда и передовикам 
производства букеты цветов.

О достигнутых успехах в рабо
те рассказал секретарь партко
ма узла М. Н. Мерзляков.

О коло 200 железнодорожников 
отмечены благодарностями и по
четными грамотами. Среди них 
машинисты - тяжеловесники депо
А. Старчиков и П. Зубарев, де
журный по станции П. Лахтенко, 
начальник дистанции связи 
И. Шавров, рабочая пути тов. 
Сидорова и многие другие.

Затем с приветственным сло
вом выступили секретарь горко
ма КПСС И. Н. Сбоев и от гор
кома ВЛКСМ М. Калачева.

После этого присутствующие 
просмотрели выступления ху
дожественной самодеятельности 
клуба и большую программу агит- I 
бригады Новотрубного заво- j
А».
Просмотрев замечательный кон- | 

церт, молодежь да и пожилые ) 
закружились в вальсе. Допозд- i 
иа веселились железнодорожни- j 
ки. А  в воскресенье на стадио
не было организовано массовое 1 
гуляние. Сюда пришли люди
всех специальностей узла.

У всех праздничное настрое
ние. А  как же иначе! Ведь тру
женики узла встретили свой пра
здник замечательными успехами 
в работе Паровозники намного

перевыполнили озои обязатель- | 
ства; по перевозкам груза в тя- j 
желовесных составах. ' а движен
цы план шести месяцев выпол
нили на 118,6 процента, сокра
тили простой транзитного ваго
на, а также перекрыты и дру
гие показатели.

Хотя дань выдался холодный и 
пасмурный, кузинцы весело про
вели свой отдых. Они с жела
нием] участвовали в играх, тан
цах, аттракционах.

С большим удовольствием же
лезнодорожники просмотрели 
выступления новотрубников. Они 
выступили с сатирическими номе
рами на местные темы, исполня
ли румынские танцы, русский ле 
рвпляс и многие другие интерес
ные номера.

А вчера, отдохнувшие, жизне
радостные, с новыми силами ку 
зинцы вступили на свои рабочие 
места и приступили к выполне
нию большой семилетки.

Первоуральск

Хорошо отпраздновали свой 
праздник —  День железнодо
рожника —  транспортники Пер
воуральского рудоуправления.
Вечером 1 августа в клубе со
стоялось торжественное собра
ние, посвященное знаменатель
ному дню. Об успехах советских 
железнодорожников, об итогах 
работы транспортников рудоуп
равления и задачах на будущее 
рассказал в своем докладе на
чальник цеха тов. Малик.

Затем состоялось премирова
ние лучших работников цеха. 
Значком «Отличник социалисти
ческого соревнования» был наг 
гражден машинист паровоза 
П, Стрельников. Многие получи
ли ценные подарки, денежные 
премии.

А затем состоялся большой 
праздничный концерт Перед же- 
л еэн о дорожник ам и в ы ступ и л а
клубная художественная самодея
тельность. Женский хор под уп
равлением П. Булавко исполнил 
несколько песен. Выступили так
же чтецы, танцоры, мужской ан 
самбль. После концерта моло» 
дежь осталась потанцевать.

Назавтра погода резко ухуд
шилась. Но железнодорожники 
вышли все-таки на массовое гу
ляние. Пришли они в район кол
лективного сада. Были организо
ваны аттракционы, разные игры. 

* *> *
Коллектив железнодорожного 

цеха Старотрубного завода за
хорошую работу во 2 квартале 
завоевал переходящее Красное 
знамя горкома партии и горис
полкома. День железнодорожни
ка старотрубники отметили весе
ло и торжественно.

В воскресенье, 2 августа, на 
нескольких автобусах они вместе 
с членами семей поехали за го
род, на берег билимбаезского 
пруда. Здесь состоялся митинг, 
посвященный Д ню  железнодо
рожника. 22 человека награжде
ны почетными грамотами, 43-м 
объявлена благодарность с зане
сением в личное дело. Среди 
них —  стрелочница А. Н. Некра
сова. машинист Н. П. Темжяков, 
грузчик Н. И. Губченко, рабочая 
пути М. Т. Афанасьева, бригадир 
пути Д. Т. Кучерюк.

Хорошо, по-семейному отпраз
дновали старотрубники праздник. 
Они собирали цветы, грибы, тан
цевали, пели.

* *■ *
Отпраздновали также свой пра

здник и железнодорожники Д и 
насового и Новотрубного заво
дов, всех станций нашего города.

МОЛОДЕЖЬ МИРА ЧТИТ 
ПАМЯТЬ ЖЕРТВ Ф А Ш И ЗМ А

МАУТХАУЗЕН. 3 августа. 
(ТАСС). Представители ряда 
стран — участников фестиваля 
совершили вчера поездку в быв
ший гитлеровский «лагерь смер_ 
ти» Маутхаузен, чтобы почтить 
память жертв фашизма.

На центральной площади 
концлагеря, где проводились 
ежедневные проверки заключен
ных, у горящих светильников, 
обрамленных знаменами всех 
стран, чьи граждане погибли в 
фашистских застенках, состоял
ся торжественно-траурный ми

тинг. На митинге выступили 
представители организаций ав
стрийских граждан -— бывших 
узников Маутхаузена, междуна
родной федерации борцов со 
противления жертв и узников 
фашизма, представители посто
янного комитета фестиваля. 
Они призвали молодежь вклю 
читься в борьбу против попы
ток возрождения фашистской 
угрозы против человеконенави
стничества, за мир и демокра
тию.

В Вене происходили встречи 
по профессиям — молодых гор 
няков, а также рабочих игвей- 
ной и текстильной промышлен
ности. В городе состоялись кон
церты, данные советской, чехо
словацкой, австрийской делега
циями фестиваля, делегациями 
ГДР, стран Латинской Америки, 
арабских стран и т. д.

Т Р А Г Е Д И Я  П Р Е С Т А Р Е Л Ы Х

ВАШИНГТОН. 3 августа. 
(ТАСС). По официальным дан
ным, в США сейчас насчитыва
ется свыше 15 миллионов муж
чин и женщин старше 65 лет. 
Примерно 9 млн. из них живут 
на скудный доход. В официаль
ном вестнике конгресса «Конг- 
решнл рекорд» от 30 июля 
опубликовано заявление бывше. 
го советника президента Эйзен 
хауэра по вопросам специаль
ного обеспечения Чарльза Шотт- 
лэнда, который указал, что, по 
данным 1957 года, три пятых 
общего числа престарелых име
ли годовой доход всего 900 — 
1000 долларов, свыше половины 
которого уходит на оплату бо
лее чем скромного жилища. Эти 
люди больше других нуждают
ся в лечении и медицинском об
служивании.

Здесь-то и возникает другая 
проблема, которую Шоттлэнд 
считает одной из самых серь
езных. Престарелые люди в Со
единенных Штатах Америки, по 
свидетельству Шоттлэнда, «про
сто не в состоянии оплачивать 
высокие счета за медицинское 
обслуживание, на которое часто 
требуется 20—30 долларов в 
день».

Хороший медицинский уход 
Даже если бы он существовал, 
недоступен для престарелых, 
признает журнал «Лайф» в по
следнем номере. Дороговизна 
лечения приводит зачастую к  
тому, что стариков и старух на 
правляют в дома для умалишен
ных — единственное доступное 
Для них лечебное учреждение, 
Где они доживают авои дни.

В странах капитала
Под бодрые звуки фанфар 

2000 бастующих сельскохозяй
ственных рабочих прошли по 
главной улице деревни Саль, 
что находится во французском 
департаменте Од. Они бастуют 
уже вторую неделю, «Мы хо
тим 200 франков в час», — гла
сит требование рабочих. Во гла
ве демонстрации вслед за ор
кестром бастующие торжествен, 
но несли красные знамена, за 
знаменосцами шли мэры ком
мун кантона — коммунисты и 
социалисты, представители
профсоюзных организаций.
Мелкие виноградари и лавочни
ки кантона объявили о поддер. 
жке забастовки.

Не проходит дня, чтобы во 
Франции не бастовали рабочие 
какого-либо завода, шахты или 
целой отрасли промышленно
сти, батраки в том или ином 
департаменте. Июнь начался 
мощной 24-часовой забастовкой 
работников парижского метро
политена. Забастовка проходи,- 
ла по призыву профсоюзных 
организаций ВКТ, «Форс уври- 
ер» и автономных профсоюзов. 
«Успех забастовки — писала 
газета «Либерасьон». — являет
ся серьезным предупреждением 
правительству, которое не смо
жет бесконечно отвечать отка
зом на все требования трудя
щихся».

С первых дней июня забасто. 
вочная борьба перекинулась в 
промышленные центры страны. 
По призыву основных профсо
юзных объединений 35 тысяч 
металлистов Сент-Этьена, Фир. 
мини, Сент-Шамона. Монбризо. 
на, Рив-де Жье и Фере прове
ли кратковременную предупре
дительную забастовку. На ми- 

I тингах и собраниях они потре
бовали улучшения условий тру. 
да и повышения зарплаты.

Большая 24-часовая забастов. 
ка состоялась в Лотарингии. В 
ней участвовали 40 тысяч ме
таллистов, входящих в различ
ные профсоюзы. Горняки Ло
тарингского каменноугольного 
бассейна и рабочие металлур
гических заводов департамента 
Мозель провели кратковремен
ные забастовки солидарности с

Забастовочная борьба 
во Франции

лотарингскими металлистами.
В последние недели забасто

вочная борьба французских тру
дящихся значительно расшири
лась. В ней приняли участие 
металлисты крупнейших во 
Франции автомобильных заво
дов «Рено», технический пер
сонал 25 электроподстанций 
Парижа. рабочие арсеналов 
Бреста и Шербура, докеры Бу
лони, рабочие и служащие 
авиакомпании «Эр-Франс» и ра
бочие аэродромов в Ницце, 
Лионе и Тулузе, трамвайщики 
Марселя и коммунальники де
партамента Сена и департамен
та Сена и Уаза.

В день открытия 23-й между
народной авиационной выстав
ки в Париже рабочие авиацион
ной промышленности Франции 
провели день борьбы за удовле. 
творение своих требований, 
против закрытия предприятий. 
«Франции — французские са
молеты», — заявили на митинге 
самолетостроители Парижского 
района. Подобные же собрания 
и митинги прошли на авиаци
онных предприятиях Сен-Назе- 
ра. Рошфора, Булони, Сюрена, 
Пюто и многих других городов 
Франции.

В стране назрела забастовка 
железнодорожников. «Впервые 
со времени возвращения гене
рала де Голля к власти, — от
мечало официозное агентство 
Франс Пресс. — Франция сто
ит перед угрозой серьезной за 
бастовки. и правительство во
лей-неволей будет втянуто в 
конфликт с профсоюзами». 
Зарплата рабочих и служащих 
железных дорог уже несколько 
лет значительно отстает or 
стоимости жизни «Недовольст
во железнодорожников появи
лось давно», — вынуждена бы
ла признать буржуазная газета 
«Паркзьен либере».

Железнодорожники, входящие 
в ВКТ. «Форс увриер» и хри
стианские профсоюзы, выдвину
ли требование о повышении 
зарплаты. В противном случае

они угрожали провести 8-часо. 
вую забастовку на железных 
дорогах Франции. Вместо того, 
чтобы удовлетворить справед
ливые требования железнодо
рожников, правительство опу
бликовало декрет, на основании 
которого бастующие рабочие и 
служащие железных дорог «мо
гут быть в принудительном по
рядке привлечены к работе». 
Агентство Франс Пресс разъяс
нило, что за нарушение декре
та виновные будут подвергнуты 
штрафу до 1200 тысяч франков 
или посажены в тюрьму на 
срок до 12 месяцев.

Решение правительства вы
звало возмущение не только 
среди железнодорожников, но и 
всех французских трудящихся. 
Три профсоюзные федерации 
железнодорожников опублико
вали коммюнике, в котором вы. 
разили протест против «чрезвы
чайных мер». В коммюнике под
черкивается ответственность 
правительства за «покушение 
на право забастовки», гаранти
рованное конституцией.

Реакционные круги приветст- I 
вовали «твердую позицию» пра
вительства. Не веря, однако, в 
силу своего декрета и опасаясь 
всеобщей забастовки на желез
ных дорогах, которую вызва
лись поддержать многие кол
лективы трудящихся, прави
тельство капитулировало, пред
ложив начать переговоры о пе
ресмотре зарплаты железнодо
рожников. Профсоюзные орга
низации «Форс увриер», ВКТ и 
ФКХТ приняли это предложе
ние, отложив забастовку до ис
хода переговоров.

Печать подчеркивает расту
щее единство действий всех 
профсоюзных организаций
Франции. Впервые со времени 
крупных забастовок 1947 года 
восстанавливается единство в | 
рядах французского рабочего ! 
класса. Это является важней- : 
шим фактором для успеха за
бастовочной борьбы трудящих- 1 
ся Франции А. БОБРОВСКИЙ

Соединенные Штаты Америки Недавно объявили забастовку
рабочие завода компании «Сессна эйркрафт» в Уичито (штат Кан
зас)

На онимке: пикет бастующих около предприятия.
Фото Аесошиэйтед Пресс.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный' фильм  
«УКРАДЕННЫЙ ТРАМВАЙ»

Нач.: 5. 7, 9 и 10-40 час. веч.

Первоуральской мебельной фа
брике

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу 

ШОФЕРЫ. ЭЛЕКТРИКИ. 
Обращаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. 3-я Красноармей
ская, 2а. Отдел кадров.

ОСАДЧАЯ Светлана Степа
новна, проживающая в г. Пер- i 
воуральске, ул. Герцена, 5 кв. 5, 
возбуждает судебное дело о 
расторжении брака с ОСАД- 
ЧИМ Владимиром Григорьеви
чем, проживающим там же. 
Дело будет рассматриваться в 
народном суде III участка гор. 
Первоуральска.

ГОЛОВИЗИНА Александра 
Михайловна, проживающая в :. 
Первоуральске, деревне Крыло. 
сово, ул. Ленина. 52, возбужда
ет судебное дело о расторже
нии брака с ГОЛОВИЗИНЫМ 
Борисом Степановичем. Дело 
будет слушаться в областном 
суде гор. Свердловска.

Редактор Н. А КОРДЮКОВ.

ЛЕТНИИ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм
«ИСПРАВЛЕННОМУ ВЕРИТЬ»
Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

ЯМЩИКОВА Таисья Петров
на, проживающая в г. Перво
уральске, С о ц г о р о д , ул. Ком
мунальная, общежитие 20-а, ком. 
17, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с ЯМЩИ
КОВЫМ Борисом Александро
вичем, проживающим в г. Пер
воуральске, Первомайка, ул. 
Калинина, дом 3. Дело будет 
рассматриваться в народном 
суде 2 участка гор. Первоураль
ска. v

МОРОЗОВА Тамаоа Федоров
на, проживающая в г. Перво
уральске, ул. Советская, дом 
№ 68-а, возбуждает судебное 
дело о расторжении брака с 
МОРОЗОВЫМ Василием Ан
дреевичем. проживающим в г. 
Москве, 147, Брошевский пере
улок, дом № 10, кв. 5. Дело бу
дет рассматриваться в народ 
ном суде 1 участка гор. Перво
уральска.
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